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───────────────────────────────────────────

平成26年 壱 岐 市 議 会 定 例 会 ９ 月 会 議 会 議 録（第２日）

───────────────────────────────────────────

議事日程（第２号）

平成26年９月５日 午前10時00分開議

日程第１ 報告第13号
平成２５年度財団法人壱岐栽培漁業振興公

社に係る経営状況の報告について
質疑なし、報告済

日程第２ 報告第14号
平成２５年度壱岐空港ターミナルビル株式

会社に係る経営状況の報告について
質疑なし、報告済

日程第３ 報告第15号
平成２５年度株式会社壱岐カントリー倶楽

部に係る経営状況の報告について
質疑なし、報告済

日程第４ 報告第16号
平成２５年度財団法人壱岐市開発公社事業

会計収支決算の報告について
質疑なし、報告済

日程第５ 報告第17号
平成２５年度壱岐市財政健全化判断比率及

び資金不足比率の報告について
質疑なし、報告済

日程第６ 議案第54号
長崎県病院企業団規約の変更に関する協議

について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第７ 議案第55号
壱岐市附属機関設置条例の一部改正につい

て

質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第８ 議案第56号
壱岐市福祉医療費の支給に関する条例の一

部改正について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第９ 議案第57号

壱岐市特定教育・保育施設及び特定地域型

保育事業の運営に関する基準を定める条例

の制定について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第10 議案第58号
壱岐市家庭的保育事業等の設備及び運営に

関する基準を定める条例の制定について
質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第11 議案第59号

壱岐市放課後児童健全育成事業の設備及び

運営に関する基準を定める条例の制定につ

いて

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第12 議案第60号
壱岐市立小・中学校設置条例の一部改正に

ついて

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第13 議案第61号
壱岐市消防団員の定員、任免、給与、服務

等に関する条例の一部改正について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第14 議案第62号 市道路線の廃止について
質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第15 議案第63号 市道路線の認定について
質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第16 議案第64号
平成２６年度壱岐市一般会計補正予算（第

４号）

質疑なし、

予算特別委員会付託

日程第17 議案第65号
平成２６年度壱岐市国民健康保険事業特別

会計補正予算（第１号）

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第18 議案第66号
平成２６年度壱岐市介護保険事業特別会計

補正予算（第１号）

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託



- 66 -

日程第19 議案第67号
平成２６年度壱岐市簡易水道事業特別会計

補正予算（第３号）

質疑、

産業建設常任委員会付託

日程第20 議案第68号
平成２６年度壱岐市下水道事業特別会計補

正予算（第２号）

質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第21 議案第69号
平成２６年度壱岐市特別養護老人ホーム事

業特別会計補正予算（第１号）

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第22 議案第70号
平成２６年度壱岐市三島航路事業特別会計

補正予算（第１号）

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第23 議案第71号
平成２６年度壱岐市農業機械銀行特別会計

補正予算（第１号）

質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第24 議案第72号
平成２６年度壱岐市病院事業会計補正予算

(第2号)

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第25 認定第１号
平成２５年度壱岐市一般会計歳入歳出決算

認定について

質疑なし、

決算特別委員会付託

日程第26 認定第２号
平成２５年度壱岐市国民健康保険事業特別

会計歳入歳出決算認定について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第27 認定第３号
平成２５年度壱岐市後期高齢者医療事業特

別会計歳入歳出決算認定について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第28 認定第４号
平成２５年度壱岐市介護保険事業特別会計

歳入歳出決算認定について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第29 認定第５号
平成２５年度壱岐市簡易水道事業特別会計

歳入歳出決算認定について

質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第30 認定第６号
平成２５年度壱岐市下水道事業特別会計歳

入歳出決算認定について

質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第31 認定第７号
平成２５年度壱岐市特別養護老人ホーム事

業特別会計歳入歳出決算認定について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第32 認定第８号
平成２５年度壱岐市三島航路事業特別会計

歳入歳出決算認定について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第33 認定第９号
平成２５年度壱岐市農業機械銀行特別会計

歳入歳出決算認定について

質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第34 認定第10号
平成２５年度壱岐市病院事業会計決算認定

について

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第35 認定第11号
平成２５年度壱岐市水道事業会計決算認定

について

質疑なし、

産業建設常任委員会付託

日程第36 議案第73号

平成２５年度壱岐市病院事業会計資本剰余

金の処分及び自己資本金の額の減少につい

て

質疑なし、

総務文教厚生常任委員会付託

日程第37 請願第２号 ＴＰＰ交渉並びに農協改革に関する請願 産業建設常任委員会付託

日程第38 請願第３号
唐津・長崎路線レインボー壱岐号の運行再

開に関する請願
産業建設常任委員会付託

日程第39 陳情第１号
手話言語法制定を求める意見書の提出を求

める陳情
総務文教厚生常任委員会付託
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日程第40 要望第６号 太陽光発電工事による水害に対する要望 産業建設常任委員会付託

日程第41 要望第７号
「生涯現役社会の実現」に取り組むシル

バー人材センターへの支援の要望
総務文教厚生常任委員会付託

──────────────────────────────

本日の会議に付した事件

（議事日程第２号に同じ）

──────────────────────────────

出席議員（16名）

１番 赤木 貴尚君 ２番 土谷 勇二君

３番 呼子 好君 ４番 音嶋 正吾君

５番 小金丸益明君 ６番 深見 義輝君

７番 今西 菊乃君 ８番 市山 和幸君

９番 田原 輝男君 10番 豊坂 敏文君

11番 中田 恭一君 12番 久間 進君

13番 市山 繁君 14番 牧永 護君

15番 鵜瀬 和博君 16番 町田 正一君

──────────────────────────────

欠席議員（なし）

──────────────────────────────

欠 員（なし）

──────────────────────────────

事務局出席職員職氏名

事務局長 桝崎 文雄君 事務局次長 吉井 弘二君

事務局係長 竹藤 美子君 事務局書記 若宮 廣祐君

──────────────────────────────

説明のため出席した者の職氏名

市長 …………………… 白川 博一君 副市長 ………………… 中原 康壽君

教育長 ………………… 久保田良和君 総務部長 ……………… 眞鍋 陽晃君

企画振興部長 ………… 山本 利文君 市民部長 ……………… 川原 裕喜君

保健環境部長 ………… 斉藤 和秀君 建設部長 ……………… 原田憲一郎君

農林水産部長 ………… 堀江 敬治君 教育次長 ……………… 米倉 勇次君

消防本部消防長 ……… 安永 雅博君 病院部長 ……………… 左野 健治君
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総務課長 ……………… 久間 博喜君 財政課長 ……………… 西原 辰也君

会計管理者 …………… 土谷 勝君 監査委員 ……………… 吉田 泰夫君

──────────────────────────────

午前10時00分開議

○議長（町田 正一君） おはようございます。

ただいまの出席議員は１６名であり、定足数に達しております。

これより、本日の会議を開きます。

────────────・────・────────────

日程第１．報告第１３号～日程第５．報告第１７号

○議長（町田 正一君） 日程第１、報告第１３号平成２５年度財団法人壱岐栽培漁業振興公社に

係る経営状況の報告についてから、日程第５、報告第１７号平成２５年度壱岐市財政健全化判断

比率及び資金不足比率の報告についてまで５件を議題とし、これから質疑を行います。

初めに、報告第１３号平成２５年度財団法人壱岐栽培漁業振興公社に係る経営状況の報告につ

いて質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで報告第１３号の質疑を終わります。

次に、報告第１４号平成２５年度壱岐空港ターミナルビル株式会社に係る経営状況の報告につ

いて質疑を行います。質疑はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで報告第１４号の質疑を終わります。

次に、報告第１５号平成２５年度株式会社壱岐カントリー倶楽部に係る経営状況の報告につい

て質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで報告第１５号の質疑を終わります。

次に、報告第１６号平成２５年度財団法人壱岐市開発公社事業会計収支決算の報告について質

疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで報告第１６号の質疑を終わります。

次に、報告第１７号平成２５年度壱岐市財政健全化判断比率及び資金不足比率の報告について

質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで報告第１７号の質疑を終わります。
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以上で、５件の報告を終わります。

────────────・────・────────────

日程第６．議案第５４号～日程第１５．議案第６３号

○議長（町田 正一君） 日程第６、議案第５４号長崎県病院企業団規約の変更に関する協議につ

いてから、日程第１５、議案第６３号市道路線の認定についてまで１０件を議題とし、これから

質疑を行います。

初めに、議案第５４号長崎県病院企業団規約の変更に関する協議について質疑を行います。質

疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第５４号の質疑を終わります。

次に、議案第５５号壱岐市附属機関設置条例の一部改正について質疑を行います。質疑ありま

せんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第５５号の質疑を終わります。

次に、議案第５６号壱岐市福祉医療費の支給に関する条例の一部改正について質疑を行います。

質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第５６号の質疑を終わります。

次に、議案第５７号壱岐市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を

定める条例の制定について質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第５７号の質疑を終わります。

次に、議案第５８号壱岐市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の制定

について質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第５８号の質疑を終わります。

次に、議案第５９号壱岐市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例

の制定について質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第５９号の質疑を終わります。

次に、議案第６０号壱岐市立小・中学校設置条例の一部改正について質疑を行います。質疑あ

りませんか。
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６０号の質疑を終わります。

次に、議案第６１号壱岐市消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部改正につ

いて質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６１号の質疑を終わります。

次に、議案第６２号市道路線の廃止について質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６２号の質疑を終わります。

次に、議案第６３号市道路線の認定について質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６３号の質疑を終わります。

────────────・────・────────────

日程第１６．議案第６４号

○議長（町田 正一君） 次に、日程第１６、議案第６４号平成２６年度壱岐市一般会計補正予算

（第４号）を議題とします。

本件につきましては、議長を除く全議員で構成する特別委員会を設置し、審査を行うようにし

ておりますので、質疑については委員会でお願いいたします。

────────────・────・────────────

日程第１７．議案第６５号～日程第２４．議案第７２号

○議長（町田 正一君） 日程第１７、議案第６５号平成２６年度壱岐市国民健康保険事業特別会

計補正予算（第１号）から、日程第２４、議案第７２号平成２６年度壱岐市病院事業会計補正予

算（第２号）まで８件を議題とし、これから質疑を行います。

初めに、議案第６５号平成２６年度壱岐市国民健康保険事業特別会計補正予算（第１号）につ

いて質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６５号の質疑を終わります。

次に、議案第６６号平成２６年度壱岐市介護保険事業特別会計補正予算（第１号）について質

疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６６号の質疑を終わります。

次に、議案第６７号平成２６年度壱岐市簡易水道事業特別会計補正予算（第３号）について質
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疑を行います。質疑ありませんか。１５番、鵜瀬議員。

○議員（１５番 鵜瀬 和博君） ページ１１ページの歳出の施設管理費委託料について御質問を

いたします。

補正予算の主要事業の１７ページになりますけども、今回、一般財源４９万６,０００円につ

いて、沼津柳田簡易水道事業の認可変更申請に必要な資料を作成するということですけども、現

在、沼津柳田簡易水道は、永田ダムの放流水と一部地下水を水源としております。

夏季には藻などが発生しまして水質が悪化し、藻臭等の苦情も多く寄せられ、安全・安心な水

道水の安定供給が厳しくなってきております。

現在、この藻場の発生を抑制するために、永田ダムには、エアレーションシステム等を設置し

ておりますけども、今回の委託料は、先ほど言いましたとおり、水質改善のための事業認可変更

手続との御説明でしたが、具体的には、現状をどのように変更するのかお尋ねをいたします。

また、現在、郷ノ浦浄水場においては、現在の処理方式が、薬品沈殿、急速ろ過、塩素消毒の

み実施しておりますけども、勝本ダム浄水場や芦辺浄水場のように、活性炭ろ過、膜ろ過方式の

追加あたりはできないのか、あわせてお尋ねをいたします。

○議長（町田 正一君） 鵜瀬議員の質問に対する執行部の答弁を求めます。建設部長。

○建設部長（原田憲一郎君） おはようございます。１５番、鵜瀬議員からの御質問にお答えする

前に、沼津柳田地区簡易水道を御利用の皆様方に対しまして、まず、この場をお借りしまして、

おわびをさせていただきたいと存じます。

このたび、７月初旬から水道水の異臭について問い合わせがございました。この件は、説明に

回ったり、また、おわびと対応策などについての文書を配付したりしてまいりましたけども、こ

のような、また配水池の清掃など、これも急遽、対応いたしました。

しかしながら、このような対応をしたわけでございますけども、長期間にわたりまして御不自

由と御迷惑、御心労をおかけいたしましたことを、この場をおかりしましておわび申し上げます。

まことに申しわけございませんでした。

それでは、鵜瀬議員の御質問にお答えさせていただきます。

沼津柳田地区、柳田の簡易水道は、議員が言われましたように、永田ダムの放流水と地下水を

水源としております。地下水は、永田ダムの下流に２カ所ございまして、それと柳田に水源がご

ざいます。

ことしは、例年になく、梅雨時期に降雨が極端に少なかったことから、ダムに藻類が大量発生

しました。そのような中、７月３日未明の大雨によりまして、水面の藻類が一気に流れ出して、

これを取水したことによりまして、藻類が原因となるカビ臭が発生したことでございます。

一般的には、貯水池などへは、降水量が少なく高温が続きますと、富栄養化になりまして藍藻
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類が大量発生します。

永田ダムには、エアレーションではなく、循環式の水質改善システムを設置しておりますが、

ダムから取水して、この装置を通して浄化をしております。

その浄化した水は、再度、ダムの中に放流して循環をさせ、水道水源としましては、ダムから

の放流水のみを取水しているという現状でございます。これは水利権の問題と考えております。

このような形でございますので、根本的な改善には至っておりません。

異常気象が毎年のように頻繁に発生している、この現状を踏まえまして、臭気対策の改善に向

けて取り組むため、今回、所要の予算を計上させていただきました。その内容は、事業認可変更

手続ではなく、変更認可申請の全員協議に要する資料の作成に要する費用でございます。

現在は、永田ダムの放流水と地下水から取水した水を郷ノ浦浄水場へ送って水処理を行い、柳

田沼津方面へ配水しておりますが、臭気の除去を主体とした活性炭装置などを備えた施設ではご

ざいません。

このため、施設に異臭味、異なるにおいの味という漢字を書きますけども、異臭味除去を目的

とした、施設に改善する検討を行う資料の作成を業務委託する、その費用でございます。

２点目の郷ノ浦浄水場において、現在の処理方式が薬品沈殿、急速ろ過、塩素消毒を実施して

いるが、勝本ダム浄水場とか芦辺浄水場のように、活性炭ろ過、このような手法はできないのか

ということでございますけども、郷ノ浦浄水場においても、勝本ダム浄水場や芦辺浄水場のよう

に、活性炭ろ過、膜ろ過方式の追加することはできます。

そのような施設に改善するためには、処理方法などの変更が伴いますので、県への認可変更手

続を要することから、その諸準備として浄水方法などの多方面での検討資料の作成をする必要が

ございます。この作成した資料をもとに、県と協議してまいりたいと考えております。

以上でございます。

○議長（町田 正一君） 鵜瀬議員。

○議員（１５番 鵜瀬 和博君） 人間の体にとって水っていうのは一番大切なものでありますし、

同じように、壱岐のどこでうけるサービスにおいても、均一じゃないといけないというふうに思

いますので、早急にその改善をお願いしたいと思いますが、今後、その改善のための資料を作成

して、その工事に着工するまで、完了するまで、どういった計画なのかお尋ねをします。

○議長（町田 正一君） 建設部長。

○建設部長（原田憲一郎君） 今、申しました多方面での検討資料を作成して、その後、どのよう

な処理方法が適しているのか、この辺を再度、煮詰めてまいりたいと思います。

これで、ざっと概算ですけども、１億円程度の活性炭装置をつける場合には、費用がかかると

思っておりますので、こういった多額の費用を要するには、国の補助事業に頼るしかございませ
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ん。だから、その辺を今後、県と、どういったメニューがあるか、その辺を含めまして検討して

まいりますので、来年、再来年という形には、ちょっと厳しいかと思いますけども、できるだけ

早目に進めてまいりたいと思います。

○議長（町田 正一君） 鵜瀬議員。

○議員（１５番 鵜瀬 和博君） 将来的に、簡易水道は上水道に今度、２８年からですか、変わ

るわけですから、補助事業についても、簡易水道のうちに十分県と相談をして、早急にして改善

をしていかないと、健康被害まではないかと思うんですけど、あってはならないんですけども、

やっぱり一番使う水ですから、そこは十分スピードアップをして、改善のほうを強く要求のほう

をして、私の質問を終わります。

○議長（町田 正一君） ほかに質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６７号の質疑を終わります。

次に、議案第６８号平成２６年度壱岐市下水道事業特別会計補正予算（第２号）について質疑

を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６８号の質疑を終わります。

次に、議案第６９号平成２６年度壱岐市特別養護老人ホーム事業特別会計補正予算（第１号）

について質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第６９号の質疑を終わります。

次に、議案第７０号平成２６年度壱岐市三島航路事業特別会計補正予算（第１号）について質

疑を行います。質疑はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第７０号の質疑を終わります。

次に、議案第７１号平成２６年度壱岐市農業機械銀行特別会計補正予算（第１号）について質

疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第７１号の質疑を終わります。

次に、議案第７２号平成２６年度壱岐市病院事業会計補正予算（第２号）について質疑を行い

ます。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第７２号の質疑を終わります。



- 74 -

────────────・────・────────────

日程第２５．認定第１号

○議長（町田 正一君） 日程第２５、認定第１号平成２５年度壱岐市一般会計歳入歳出決算認定

についてを議題とします。

本件につきましては、議長及び音嶋監査委員を除く１４名で構成する特別委員会を設置し、審

査を行うようにしておりますので、質疑については、委員会のほうでお願いいたします。

────────────・────・────────────

日程第２６．認定第２号～日程第３６．議案第７３号

○議長（町田 正一君） 日程第２６、認定第２号平成２５年度壱岐市国民健康保険事業特別会計

歳入歳出決算認定についてから、日程第３６、議案第７３号平成２５年度壱岐市病院事業会計資

本剰余金の処分及び自己資本金の額の減少についてまで１１件を議題とし、これから質疑を行い

ます。

初めに、認定第２号平成２５年度壱岐市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算認定について

質疑を行います。質疑はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第２号の質疑を終わります。

次に、認定第３号平成２５年度壱岐市後期高齢者医療事業特別会計歳入歳出決算認定について

質疑を行います。質疑はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第３号の質疑を終わります。

次に、認定第４号平成２５年度壱岐市介護保険事業特別会計歳入歳出決算認定について質疑を

行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第４号の質疑を終わります。

次に、認定第５号平成２５年度壱岐市簡易水道事業特別会計歳入歳出決算認定について質疑を

行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第５号の質疑を終わります。

次に、認定第６号平成２５年度壱岐市下水道事業特別会計歳入歳出決算認定について質疑を行

います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第６号の質疑を終わります。
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次に、認定第７号平成２５年度壱岐市特別養護老人ホーム事業特別会計歳入歳出決算認定につ

いて質疑を行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第７号の質疑を終わります。

次に、認定第８号平成２５年度壱岐市三島航路事業特別会計歳入歳出決算認定について質疑を

行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第８号の質疑を終わります。

次に、認定第９号平成２５年度壱岐市農業機械銀行特別会計歳入歳出決算認定について質疑を

行います。質疑ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第９号の質疑を終わります。

次に、認定第１０号平成２５年度壱岐市病院事業会計決算認定について質疑を行います。質疑

ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第１０号の質疑を終わります。

次に、認定第１１号平成２５年度壱岐市水道事業会計決算認定について質疑を行います。質疑

ありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで認定第１１号の質疑を終わります。

次に、議案第７３号平成２５年度壱岐市病院事業会計資本剰余金の処分及び自己資本金の額の

減少について質疑を行います。質疑はありませんか。

〔「なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 質疑がありませんので、これで議案第７３号の質疑を終わります。

以上で、議案に対する質疑を終わります。

これより委員会付託を行います。

議案第５４号長崎県病院企業団規約の変更に関する協議についてから、議案第６３号市道路線

の認定についてまで、及び議案第６５号平成２６年度壱岐市国民健康保険事業特別会計補正予算

（第１号）から、議案第７２号平成２６年度壱岐市病院事業会計補正予算（第２号）まで、並び

に、認定第２号平成２５年度壱岐市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算認定についてから、

議案第７３号平成２５年度壱岐市病院事業会計資本剰余金の処分及び自己資本金の額の減少につ

いてまで２９件を、お手元に配付の議案付託表のとおり、それぞれ所管の委員会に付託します。
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お諮りします。議案第６４号平成２６年度壱岐市一般会計補正予算（第４号）は、議長を除く

１５人で構成する予算特別委員会を設置し、これに付託して審査することにしたいと思います。

御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 御異議なしと認めます。したがって、議案第６４号については、議長を

除く１５人で構成する予算特別委員会を設置し、これに付託して審査することに決定しました。

お諮りします。ただいま設置されました予算特別委員会の委員の選任については、委員会条例

第８条第１項の規定により、議長を除く１５名を指名したいと思います。御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 御異議なしと認めます。したがって、議長を除く１５名を予算特別委員

に選任することに決定しました。

お諮りします。認定第１号平成２５年度壱岐市一般会計歳入歳出決算認定については、議長及

び音嶋監査委員を除く１４人で構成する決算特別委員会を設置し、これに付託して審査すること

にしたいと思います。御異議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 御異議なしと認めます。したがって、認定第１号については、議長及び

音嶋監査委員を除く１４人で構成する決算特別委員会を設置し、これに付託して審査することに

決定いたしました。

お諮りします。ただいま設置されました決算特別委員会の委員の選任については、委員会条例

第８条第１項の規定により、議長及び音嶋監査委員を除く１４名を指名したいと思います。御異

議ありませんか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

○議長（町田 正一君） 御異議なしと認めます。したがって、議長及び音嶋監査委員を除く

１４名を決算特別委員に選任することに決定しました。

それでは、しばらく休憩します。

午前10時28分休憩

………………………………………………………………………………

午前10時28分再開

○議長（町田 正一君） 休憩前に引き続き会議を開きます。

予算特別委員会及び決算特別委員会の正副委員長が決定しましたので、御報告いたします。

予算特別委員会委員長に１１番、中田恭一議員、副委員長に１２番、久間進議員、決算特別委

員会委員長に５番、小金丸益明議員、副委員長に２番、土谷勇二議員に決定いたしました。
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────────────・────・────────────

日程第３７．請願第２号～日程第４１．要望第７号

○議長（町田 正一君） 日程第３７、請願第２号ＴＰＰ交渉並びに農協改革に関する請願から、

日程第４１、要望第７号「生涯現役社会の実現」に取り組むシルバー人材センターへの支援の要

望まで５件を議題とします。

ただいま上程しました、請願第２号から要望第７号までの５件については、お手元に配付の請

願等文書表のとおり、それぞれ所管の委員会に付託します。

────────────・────・────────────

○議長（町田 正一君） 以上で、本日の日程は終了いたしました。

次の本会議は、９月８日月曜日午前１０時から一般質問を行います。

本日はこれで散会いたします。お疲れさまでした。

午前10時30分散会

──────────────────────────────


